AKASHA INTERVIEW

Die Historie der Erde

18.05.2023

www.akasha-interview.de



Vor 24 Milliarden Jahren: Das Universum wird durch einen Urknall gezündet.

Vor 15 Milliarden Jahren: Die reptoide Spezies wird erschaffen.

Vor 11 Milliarden Jahren: Die Spezies der Grauen wird erschaffen.

Vor 4 Milliarden Jahren: Die menschliche Spezies wird erschaffen.

- Vor über 17 Millionen Jahren: Die Wingmaker erschaffen die ersten menschenähnlichen Kreaturen auf der Erde.
- Vor 16.8 Millionen Jahren: Der moderne Mensch wurde aus den besten Eigenschaften der menschenähnlichen Kreaturen auf der Erde durch die Wingmaker erschaffen.
- Vor 2.48 Millionen Jahren: Die Ur-Anunnaki treffen auf der Erde ein und besiedeln den Kontinent Lemurien, sie werden ab jetzt die Lemurianer genannt.
- Vor 1.47 Millionen Jahren:
 - Der Kontinent Lemurien versinkt im Ozean.
 - Der Stadtstaat Atlantis wird auf dem Gizeh Plateau von einigen überlebenden Lemurianer gegründet, die ab jetzt die Neu-Lemurianer genannt werden. Der Stadtstaat Atlantis ist der erste Stadtstaat, der von den Neu-Lemurianern gegründet wird. Viele Stadtstaaten folgen noch und zusammen begründen sie die atlantianische Kultur.
 - Die restlichen Lemurianer wandern in das Sternsystem Alpha-Centauri aus und werden ab jetzt die Lemurianer des Alpha-Centauri System genannt.

- Vor 70.000 Jahren:

• Ein außerirdische Forschungsmission erleidet vor der japanischen Küste eine Notwasserung. Ein Besatzungsmitglied stirbt und fünfzehn Besatzungsmitglieder müssen auf dem japanischen Festland ausharren, bis eine Rettungsmission eintrifft. In dieser Zeit werden die Wesen als die Wanderer die Ortschaften erkunden, um in einem abgelegenen Dorf, die japanische Kultur mit der Dorfgemeinschaft zu gründen.

- Vor 53.760 Jahren:

 Die Neu-Lemurianer entdecken in 72 km Tiefe den besonderen Phasenübergang im Erdmantel, der viele Höhlensysteme hervorbrachte. Seit dieser Zeit verbreiten sich die Neu-Lemurianer mit den modernen Menschen auf dieser Ebene und sie haben riesige Höhlensysteme erschaffen, in denen mehr Menschen leben, als an der Oberfläche.

- Vor 37.000 Jahren:
 - Der letzte verbliebende Stadtstaat von Atlantis auf dem Gizeh Plateau wurde zerstört.
 - Die Atlantianer, die der neu-lemurianischen Rasse angehören, wandern in die Untergrundstädte der Neu-Lemurianer aus.
 - Die Atlantianer, die moderne Menschen sind, migrieren in die Metropolen am Mittelmeer.
 - 800 Atlantianer, die moderne Menschen sind, gründen auf einer Inselkette westlich von Zypern den Stadtstaat Neu-Atlantis und werden ab jetzt die Neu-Atlantianer genannt.
- Vor 31.000 Jahren: Die letzten Pyramiden für das veränderte irdisch-energetische Feld wurden errichtet. Die Neu-Lemurianer aus den Untergrundstädten haben mit den modernen Menschen der Oberfläche über Jahrtausende hinweg überall auf der Erde Pyramiden errichtet, die eine global-energetische Blase erzeugen, die mit ihren Einstellungen dafür sorgt, dass die Menschen der Oberfläche geführt und friedvoller sind, als ohne diese energetische Blase. Alles was noch geschieht, wird diese energetische Blase nur stärken und wenn der offizielle Erstkontakt startet, wird diese energetische Blase eine Veränderung erfahren, die dann dafür sorgen wird, dass die irdische Menschheit befriedet werden kann. Ist der offizielle Erstkontakt vollzogen, wird diese energetische Blase soweit abgeschwächt, dass die Frequenzen der energetischen Blase nicht mehr das Handeln der irdischen Menschen vorgibt, aber sie bleibt bestehen, weil auch die Pyramiden bestehen bleiben. Erst wenn die Kristalle unter den Pyramiden entnommen werden, erst dann würde die energetische Blase kollabieren und ihr würdet die sogenannte Matrix nicht mehr erleben.
- Vor 26.000 Jahren: Ein Menschenstamm in Mitteleuropa wird von einer außerirdischen Menschenrasse gefördert, sodass daraus eine Menschengruppe entsteht, die der wedischen Lebenskultur verschreibt.
- Vor 22.000 Jahren: Die künstlich erschaffenen Anunnaki treffen auf der Erde ein.
- Vor 20.550 Jahren: Die Anunnaki erschaffen die prä-ägyptische Kultur.
- Vor 12.000 Jahren:
 - Vertreibung der Anunnaki von der Oberfläche der Erde durch die Widerstandskämpfer des Mittelmeeres.
 - Enki von den Anunnaki veranlasst die kleine Sintflut, von der in der Bibel berichtet wird.
 - Die Anunnaki werden werden von der Erde verbannt und dürfen vorerst nicht wiederkehren.
 - Der Anunnaki Seth muss mit seinem Gefolge auf der Erde bleiben und muss dafür sorgen, dass die Gesellschaften der irdischen Menschen eine Erholung erleben, um die Missetaten der Anunnaki zu büßen.

- Vor 6.300 Jahren: Die Insel Neu-Atlantis versinkt im Mittelmeer.
- Vor 4.700 Jahren: Seth darf mit seinem Gefolge die Erde verlassen. Seth ist immer wieder auf der Erde erschienen, um die geförderten Gesellschaften der Menschen aufzusuchen. Ab einem bestimmten Zeitpunkt an, wurde es ihm letztendlich untersagt.